



700 g (24.69 oz)

NB1700

Apprécisé pour ses origines naturelles, le bicarbonate de soude en sachet de 700g est économique et ne contient aucun conservateur. Il est reconnu pour son pouvoir blanchissant mais aussi comme désodorisant hors pair, il possède des propriétés étonnantes qui font de lui un produit multi-usages naturel.

*Appreciated because of its natural origins, multi-purpose bicarbonate of soda is economical and preservative-free. It is known for its whitening power but also as a deodorant, and its amazing properties make it an all-round, natural product.*

**UTILISATION / USE****Entretenir vos sols, plan de travail et cuisinière / Maintain your floors, worktop and cooker**

**Mode d'emploi :** Dans 5 litres d'eau, diluer 1 cuillère à soupe de savon noir et 1 cuillère à café de bicarbonate.

Ensuite, laver. Inutile de rincer.

*User's instructions :* In 5 liters of water, dissolve 1 tablespoon of black soap and 1 teaspoon of bicarbonate.

*Then wash. No need to rinse.*

**Pour le linge / For clothes**

**Mode d'emploi :** Associer 60g de copeaux de savon de Marseille avec une cuillère à soupe de bicarbonate de soude.

Y verser 2 litres d'eau très chaude. Bien secouer (avant chaque utilisation).

*User's instructions :* Combine 60g of Marseille soap flakes with a tablespoon of baking soda.

*Then add 2 liters of very hot water. Shake well (before each use).*

Le grade sélectionné par Marius Fabre est un **grade alimentaire** : c'est le plus polyvalent puisqu'il peut être utilisé aussi bien pour l'entretien de la maison que les soins du corps, pour les animaux et aussi au jardin...

Il n'y a aucun risque à une utilisation alimentaire du bicarbonate de soude Marius Fabre.

*The grade selected by Marius Fabre is a **food grade** : it's the most versatile, since it can be used for home and body care, pets and the garden... There is no risk in using it for food.*

**COMPOSITION / COMPOSITION**

- 100% bicarbonate de soude  
100% baking soda

**COMPOSITION :** bicarbonate de soude

100% des ingrédients sont d'origine naturelle / 100% of the ingredients are of natural origin

Détergent certifié par ECOCERT Greenlife selon le référentiel ECOCERT « Ecodétergent » disponible sur <http://detergents.ecocert.co>

*Detergent certified by ECOCERT Greenlife according to the ECOCERT standard available on <http://detergents.ecocert.com>*

**INGREDIENTS (INCI) :** sodium bicarbonate

**ALLERGÈNES / ALLERGENS :** -

<b>MARIUS FABRE</b> Savonnier depuis 1900	FICHE TECHNIQUE / <i>TECHNICAL DATA SHEET</i>	GAMME NATURE / <i>NATURE RANGE</i>
	DETERGENCE / <i>DETERGENT</i> <b>BICARBONATE DE SOUDE</b> <i>BAKING SODA</i>	Formule / <i>Formula</i> <b>CBICARBONATE</b>

### PRECAUTIONS / *PRECAUTIONS*

En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment.

Pour réduire l'impact environnemental, respectez les doses recommandées d'utilisation.

Pour respecter l'environnement, faites tourner votre lave-linge à pleine charge, privilégiez les cycles de lavage à basse température et suivez les instructions de dosage.

*In case of contact with eyes, rinse thoroughly.*

*To reduce the environmental impact, respect the recommended doses.*

*To respect the environment, run your washing machine with a full load, choose low temperature washing cycles and follow dosage instructions.*

### SPECIFICATIONS / *SPECIFICATIONS*

Aspect / <i>Aspect</i>	poudre blanche / <i>white powder</i>
Odeur / <i>Odor</i>	inodore / <i>odorless</i>

### CONDITIONNEMENT / *PACKAGING*

Conditionnement / <i>Packaging</i>	SACHET KRAFT avec pelliculage / <i>KRAFT SACHET with lamination</i>
Unités par carton / <i>Units per box</i>	<b>x6</b>